



**N° 027**

**Villavicencio sede el primer Seminario Internacional de Innovación Educativa.**

**Villavicencio, abril 16 de 2015.** El Centro de Innovación Educativa Regional CIER Oriente, la Secretaría de Educación de Villavicencio y la Universidad de los Llanos, ultiman detalles para el Seminario Internacional de Innovación Educativa a realizarse este 23 y 24 de abril.

El seminario contará con la participación de ocho conferencistas de gran trayectoria internacional, especialistas en temas como la biotecnología y el desarrollo regional, argumentación e innovación educativa, gestión del conocimiento y networked learning, entre otros, permitirá la interacción de diferentes conocimientos entorno a la investigación y uso de las nuevas tecnologías.

Uno de los objetivos principales de este encuentro académico, es impulsar el dinamismo de las regiones a partir de la integración del conocimiento del sector académico, productivo y gubernamental. Se realizarán ruedas de conocimientos, espacios diseñados para el intercambio de productos y servicios, donde el sector productivo podrá generar alianzas con empresas del ámbito local y nacional asistentes al evento.

La organización hace extensiva la invitación a la comunidad estudiantil universitaria, docentes y directivos de instituciones educativas de todos los niveles y a funcionarios de entidades públicas y privadas, interesados en incursionar en proyectos de gestión. El Seminario Internacional de Innovación Educativa Regional tendrá lugar en el centro de convenciones del Grand Hotel, desde las 8 de la mañana hasta las 6 de la tarde los dos días.